

# *Miguel Diaz-Canel analyse la marche du programme Villa-Clara avec tous*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a analysé ce jeudi la marche du programme Villa-Clara avec tous, en cours dans la province de même nom.

Au cours d'une visite à Santa Clara, capitale de cette province du centre de notre pays, le premier vice-président cubain a visité plusieurs installations en chantier. Parmi ces ouvrages, l'hôtel Central qui reçoit les touches finales après avoir fait l'objet d'un travail de rénovation qui lui rend le confort et la beauté de toujours et puis le grand complexe de loisirs à l'intention notamment des jeunes et des adolescents aujourd'hui en chantier.

Ce grand complexe disposera des clubs d'informatiques, des salles de jeux électroniques, des piscines, un grill, une salle de théâtre et une crèmerie entre autres.

Miguel Diaz-Canel s'est d'autre part vu informer de l'organisation du salon international du tourisme qui aura lieu l'année prochaine à Cayo Santamaria, une station balnéaire installée sur un îlot aux plages vierges au Nord de la province de Villa-Clara.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137366-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-du-programme-villa-clara-avec-tous>



**Radio Habana Cuba**